

EL HOSPITAL DE TOLEDO, OCUPADO AL 99 POR 100



Los procesos gripales, principalmente, junto a los accidentes de tráfico, han "congestionado" el Hospital Virgen de la Salud de Toledo, un centro sanitario que en estos momentos, según confirmaron fuentes del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam), se encuentra nada menos que al 99 por 100 de su ocupación. O, lo que es lo mismo, que ese 1 por 100 queda única y exclusivamente para aquellas urgencias habituales.

Lo que significa que está lleno. Un 99 por 100 que contrasta con la ocupación media de los últimos meses, que llegó hasta el 88 por 100. Cifra nada desdeñable pero que se queda lejos de la habitual.

ASOCIADOS A LA GRIPE

Las gripes, de forma aislada, no provocan ingresos hospitalarios, pero sí ayudan a

LA GRIPE HA PROVOCADO UNA SITUACIÓN DE LLENO TOTAL, YA QUE LA MEDIA DE OCUPACIÓN HABITUAL ES DEL 88 POR 100

que determinados procesos se compliquen debido precisamente a la gripe. Y eso es lo que ha hecho aumentar, durante los últimas semanas, los ingresos en el centro sanitario.

Y, generalmente, es gente de avanzada edad quienes sufren las consecuencias del citado proceso vírico, una vez que sus defensas, ya de por sí, están más mermaidas. En cualquier caso, durante el año 2002 no se produjo la situación de éste. De ahí que en días pasados el propio consejero de Sanidad, **Fernando Lamata**, justificara el aplazamiento de determina-

das operaciones no urgentes, esgrimiendo que había que entender tanto la situación como el momento. Que era una cuestión puramente ajena al funcionamiento normal y que los propios ciudadanos de Toledo debían comprender.

ACCIDENTES DE TRÁFICO

A ello se ha sumado que también en las últimas semanas, según confirmaron las propias fuentes, los accidentes de tráfico han aumentado (en número mayor que otros años), lo que ha ayudado a elevar el número de ingresos.

César del Río • Fotos: Rebeca Arango



LOS PREMIOS DE "LA REBOTICA"

Se trata de reconocer el esfuerzo que instituciones y personas de la región realizan para seguir incrementando la calidad de la asistencia sanitaria. Ése es el objetivo de los premios sanitarios "La Rebotica", que fueron entregados la noche del lunes 15. Los galardonados, en la imagen, fueron el Hospital Nacional de Parapléjicos, el doctor **Francisco Zaragoza**, catedrático de Farmacología de la Universidad de Alcalá; los doctores **José María Sevilla** y **José María Pinto**; el investigador **Valentín Ceña**; a la Facultad de Medicina de Castilla-La Mancha; a **Manuel Perucho**; a la farmacéutica **María Josefa Pascual**; y a las aulas de Salud del Colegio de Farmacéuticos de Ciudad Real.